



EVOLUTION 2

OUTDOOR SPECIALIST

— **VAL THORENS**





Dans le respect de notre environnement local au sein du plus grand domaine skiable du monde, venez vivre des émotions fortes lors de votre séjour en haute montagne tout en adrénaline et en émerveillement. Ski, snowboard, fatbike, parapente, escalade sur glace, chiens de traîneau... Toutes nos aventures vous attendent chez Evolution 2 votre spécialiste outdoor depuis plus de 30 ans.

#outdoor+responsable

While respecting our local environment in the best ski resort in the world, come and experience strong emotions during your stay at the summit full of adrenaline in an amazing surroundings. Skiing, snowboarding, E-MTB, paragliding, ice climbing, dog sledding and so many other adventures await you at Evolution 2, your outdoor sports specialist for over 30 years.

#greenevolution



SCHOOL



MIN 4 ANS



MAX. 8 PAX



KIDS AREA

CHILDREN GROUP SKI LESSONS STAGES SKI ENFANTS

YÉTI ACADEMY - À PARTIR DE 4 ANS [YETISON / PETIT YETI / YETI 1 / YETI 2 / YETI 3]

De la découverte à la maîtrise en petits groupes selon le niveau pour une meilleure cohésion et progression.

From discovery to small group mastery according to the level for a better cohesion and progression.

SUPER YÉTI - 8 ANS ET +

Objectif : Maîtriser tous types de virages sur pistes rouges et noires damées. Perfectionnement du ski sur pistes non damées et bords de pistes.

Objective: Master all types of turns on red and black groomed tracks. Perfecting skiing on unpaved slopes and edge of slopes.

JUNIOR ACADEMY - 10 ANS ET +

Objectif : Perfectionnement de la technique [Hors-piste / risques en montagne / du matériel de sécurité / types de neiges...]

Objective: Technical Development [Off-piste/ mountain hazards/ safety equipment/ snow types...]

à partir de

265 €



MIN 14 ANS MAX. 8 PAX

ADULT GROUP SKI LESSONS STAGES SKI ADULTES

Une semaine pour évoluer en toute sérénité et découvrir le plus grand domaine skiable du monde, les 3 Vallées. Nos moniteurs de ski et de snowboard vous permettent de progresser en toute sérénité en bénéficiant d'une pédagogie adaptée à vos besoins. *Spend a peaceful week progressing and discovering new skiing sensations in the 3 Valleys, the largest ski area in the world. Our ski instructors will help you improve through a personalized approach, adapted to your needs.*

à partir de

265 €



MIN 4 ANS MAX. 8 PAX

GROUP SNOWBOARD LESSONS STAGES SNOWBOARD

Stage de Snowboard pour tous les âges : les plus petits s'initient dans le Yeti Parc de manière ludique alors que les plus grands se perfectionnent en toute sécurité avec nos pros Snow dans le domaine des 3 Vallées !

Snowboarding course for all ages: the youngsters ones discover in the Yeti Park playfully while the older ones improve in complete safety with our Snow pros across the 3 Valleys !

à partir de

265 €



MIN 4 ANS

PRIVATE INSTRUCTOR MONITEUR PRIVÉ

SKI / SNOW / TÉLÉMARK / FREERIDE / FREESTYLE

[MATIN]	BASSE SAISON	MOYENNE SAISON	HAUTE SAISON
2H00	180 €	205 €	215 €
2H30	220 €	250 €	270 €
3H00	250 €	280 €	300 €
4H00	315 €	330 €	350 €
Journée	530 €	600 €	A la demande

[Tarif pour 1 à 3 personnes Price for 1 to 3 people, +15€/pers. sup. - per extra pax]

[APRES-MIDI]	BASSE SAISON	MOYENNE SAISON	HAUTE SAISON
1H30	125 €	145 €	165 €
2H00	142 €	162 €	182 €
2H30	178 €	200 €	225 €
3H00	214 €	240 €	270 €
4H00	300 €	310 €	330 €
Journée	530 €	600 €	A la demande

[Tarif pour 1 à 3 personnes Price for 1 to 3 people, +15€/pers. sup. - per extra pax]



JOURNÉE 3 VALLÉES

à partir de

520 €

evolution²

5



OFF PISTE LESSONS **STAGES HORS PISTE**

En ski ou en snowboard dans les plus beaux espaces vierges des 3 Vallées... Nous vous apprenons à respecter les règles essentielles en montagne et à maîtriser votre matériel fourni par nos soins : sac airbag / DVA / pelle / sonde

In ski or snowboard into the most beautiful and remote places of the 3 Valleys. For your safety, we will teach you all the essential rules that you must respect in this environment, and show you how to handle your own equipment which will be provided by us : avalanche rescue set : airbag / DVA / shovel / probe

à partir de

265 €



SKI TOURING / SNOWSHOES **SKI DE RANDO RAQUETTES**

Dans la journée ou en soirée, nous vous emmenons marcher en montagne pour vous immerger dans la nature et vous ressourcer au calme.

When the ski-lifts close, our instructors will take you to discover the wild side of the mountains at sunset...

à partir de

35 €



**PLEINE
NATURE**



SPORTS DOG-HIKE **CANI-RANDO**

Venez profiter d'un moment extraordinaire avec notre Musher pour une randonnée tractée par ses merveilleux chiens au cœur de notre belle nature.

Come and enjoy an extraordinary moment with our Musher for a hike pulled by his wonderful dogs in the heart of our beautiful nature.

[1h30 - Tarif par personne *Price for 1 people*]

55 €



MAX. 2 ADULT
+ 1 KID



MAX. 160KG

DOG SLEDDING **CHIENS DE TRAINEAU**

Évadez-vous en famille, entre amis ou en amoureux avec notre musher et ses magnifiques chiens pour partager une ballade riche en émotions.

Come and escape with family, friends or lovers with our musher and his magnificent dogs to share an unforgettable experience with them.

[45 mn]

2 personnes

200 €

2 adultes + 1 enfant

225 €

Est considéré comme un adulte un enfant de plus de 10 ans.

An adult is a child over 10 years of age.



MIN 10 ANS



MIN 4 PAX

ICE CLIMBING

ESCALADE SUR GLACE

Escaladez à l'aide de piolets et de crampons les magnifiques cascades de glace de Val Thorens. Plus de 3 heures d'activité en groupe ou en cours privé.

Climb the Val Thorens the wonderful icefalls with ice axes and crampons. More than 3 hours of activities, in groups or private lessons.

à partir de

150 €

PARAGLIDING

PARAPENTE

Val Thorens vu du ciel... Survolez les sommets des 3 Vallées skis aux pieds, ambiance et émotions « in the air » ! Petit vol depuis le haut du télésiège de Boismint. Grand vol depuis le sommet du mont de la Chambre. Sous réserve des conditions météo favorables.

Val Thorens from the sky... Come and fly above The 3 Vallées summits with your skis, unique atmosphere and emotions in the air! Small flight start at the top of Boismint chairlift. Long flight start the summit of Mont de la Chambre. Good weather conditions required.

Petit vol

90 €

Grand vol

110 €





SNOWSKATE

SNOWSKATE

En fin de journée, ados et grands enfants découvrent de nouvelles sensations de glisse sur un snowskate. A mi-chemin entre le skate et le snowboard, venez défier les modules et réaliser des figures sensationnelles.

At the end of the day, teenagers and children at heart can discover new sliding sensations on a snowskate; halfway between skateboarding and a snowboarding. Come and challenge the jumps and perform incredible tricks.

à partir de

25 €



IGLOO

IGLOO

À la nuit tombée, vos enfants partent à l'aventure avec nos pros construire un igloo, apprendre les spécificités de la montagne et respecter la nature et son environnement, équipés de raquettes et de frontales. En VTT électrique, skis de randonnée ou balade en raquettes, se promener sous le charme de nos plus beaux sentiers en fin de journée vers un chalet d'Alpage pour déguster nos produits savoyards dans une ambiance authentique...

At nightfall, with their snowshoes and headlights on, your children will start their adventure with our pros to build an igloo, learn about the mountains' special features and discuss on how to be environmentally respectful. An experience they won't forget !

à partir de

25 €



E-MOUNTAIN BIKE VTT ÉLEC. / FAT BIKE

Venez découvrir nos balades en fatbike sur les plus beaux sentiers de Val Thorens en fin d'après-midi et voir la station s'illuminer. Laissez-vous guider à travers la beauté des paysages enneigés et explorez les chemins en toute facilité.

Come and discover our Electric Assistance mountain bike rides on the most beautiful trails in Val Thorens at the end of the afternoon and see the station light up. Let yourself be guided through the beauty of the snowy landscapes and explore the paths easily.

VTT ÉLEC / FAT BIKE

	PRIVÉ	GRUPE
1H	55 €	45 €
1H30	85 €	70 €



ICE DRIVING CIRCUIT DE GLACE

Découvrez un autre plaisir de la glisse sur le circuit de glace grâce à de diverses activités ! Accessible pour tous des débutants aux plus expérimentés entre amis ou avec vos amis.

Discover another thrill on the ice circuit with various activities ! Suitable for everyone from beginners to experts with friends or family.

Prix à la demande / Price on demand

Vous souhaitez organiser un **SÉMINAIRE ORIGINAL ?**

FAITES APPEL À NOS SERVICES

**SÉMINAIRES / TEAM BUILDING
INCENTIVE / SOIRÉES / ANIMATIONS**

01

UNIQUES

Nos propositions sont uniques et authentiques.

02

PRODUCTEURS DE A À Z

Nos équipes sont les nôtres, à l'année. Nous disposons du matériel nécessaire.

03

EXPERTISE LOCALE

Une connaissance parfaite de nos territoires.

04

FLEXIBLES

Toutes nos propositions sont sur mesure. Nos équipes sont mobiles !

05

DISPONIBLES

Nos chefs de projet dédiés répondent aux demandes dans les 48h.

Contactez-nous pour plus d'information
et devis personnalisé

valthorens@evolution2.com



Vous souhaitez renforcer l'esprit d'équipe, la cohésion de groupe ou tout simplement passer un moment inoubliable entre collaborateurs ?

Passez une demi-journée, une journée ou plus et challengez-vous dans la bonne humeur lors de défis sportifs, ludiques et/ou culturels.

C'est l'occasion de créer des liens forts en hiver comme en été. Rafting, parapente, chiens de traîneau, fatbike, escalade sur glace, randonnée ou soirée inoubliable dans un cadre d'exception ; toutes ces aventures et plus encore organisées sur mesure afin de faire de votre projet un évènement unique, à VOTRE image !



evolution

VAL THORENS **2**

www.valthorens.evolution2.com / valthorens@evolution2.com

+33 (0)6 13 76 78 74 / +33 (0)4 79 22 57 24